



6月1日に学校が再開され1ヶ月が経ち、子どもたちの元気な笑顔や声が学校にあふれています。やはり、学校の主人公は子どもたちであることをしみじみと感じます。幸いにも津幡町では感染拡大にならず、以前のままとは言えないまでも、新しい生活様式の中で様々な営みが復活してきました。これからも、学校でできる感染症予防策を根気よく取り組んでいきますので、ご家庭でも継続して予防に努めていただきますよう、ご理解ご協力をお願いします。

まだしばらくは、梅雨時の嫌な暑さの日が続いていきます。今年は長期休業の影響で、1学期が8月7日までとなりました。気象条件によっては換気をしながらエアコンを稼働して教室環境を整えていますが、個人差もあり、暑く感じる寒く感じるなど様々なようです。長袖体操服で調整するなどしながら、熱中症の予防も含め、体調の管理をよろしくお願ひします。

少し前に新聞で読んだお話を紹介します。

「世界は誰かの仕事でできている」というキャッチコピーのことです。某大手飲料水メーカーのコマーシャルに使われています。身の回りを見回せば、全てのものやことが誰かのお陰で成り立っており、自分たちは生活できています。名前も知らない世界の誰かの頑張りを受け取り、自分のものとしていることに気付かされます。

学校の中も同じことが言えます。誰かの仕事や頑張りで、毎日の学校生活を送ることができます。「学校は誰かの〇〇〇でできている」を考えると、優しさや温かい心も〇〇〇の中に入るのはないでしょうか。また、「誰か」は、子どもたちだけないことにも気付かされます。

学校は高学年の頑張りでできている

6月18日に行われた、「なかよし組織会」の様子です。学校には異学年との交流を図り、協力して活動する「なかよしグループ」があります。その立ち上げの会が、臨時休業があったために遅れていたのですが、18日に開かれました。グループの中心は、もちろん6年生。リーダーとして下級生をまとめ、話し合いを進めていました。頼もしい姿でした。





6月8日には、新しい委員会委員長、学級代表の任命式がありました。本来なら、全校児童の前で決意表明をするはずでしたが、3密を避けるために代表児童だけを集め、ことばルームで開きました。集まつた児童一人一人の顔は、緊張感と責任感で引き締まり、やる気と自信にあふれてとてもよい表情でした。

委員会のメンバーは高学年の5、6年生です。みんなで協力し、太白台小学校をさらによい学校にしていってくれることを期待しています。

様々な学校行事や日々の様子

例年なら4月や5月に行っていた学校行事や取組が、今年は長い学校休業の影響で6月に行われることになりました。限られた時間しかありませんので、教職員で行事や取組を精査して行っています。

ピンチはチャンスととらえ、ねらいや取組方法の見直しを進める良い機会になればと考えています。



6月11日：交通安全教室の様子です。警察署の方や役場の方から交通安全のお話を聞きし、その後、実際に道路を歩いて横断歩道の渡り方などを確かめました。

登校坂の下の交差点がちょうど工事中だったこともあり、より実践的な教室になりました。関係者の皆様、ありがとうございました。



1年生の交通安全教室の後に、3年生の自転車安全教室も開かれました。天候のことや自転車の準備のことも考え、体育館に模擬コースを作り、役場の方から安全な自転車の乗り方の説明をしていただきました。その後、代表児童の体験走行を実施しました。

初めて知った交通ルールもあり、みな真剣にお話を聞いていました。



6月19日：2年生が1年生に学校のいろいろな場所を紹介する生活科の授業がありました。2年生の堂々とした発表、1年生の聞く姿勢のすばらしさ。これからが楽しみです。



6月中は、1時間の授業の中で、全員が举手したり全員が発表したりする機会を増やしていこうという取組に挑戦しました。

みんなで授業を創り上げよう、みんなで学習する良さを味わおうというねらいのもと、どのクラスも意識を高くもって取り組んでいました。やる気（木）が伸びるよい機会となりました。



6月26日：6年生の出前考古学教室がありました。これは、県の埋蔵文化財センターの職員の方や町教委生涯教育課の方が要請のあった学校に来校され、土器等の説明や火おこし、勾玉作り体験をさせてくれるという出前講座のことです。

3密にならないようにするために、体育館で距離をとっての勾玉作りが中心になっていました。説明を聞くときから集中していることはわかりましたが、実際の勾玉作りになると、その集中力がさらに増し、一言もしやべらずに取り組むすばらしい姿が印象的でした。教室が終わった後、熱心に質問している児童もいて、興味関心の高さが伝わってきました。

6年生は今年度から、公民分野を先に学習する教育課程に変更されましたので、今からが本格的な歴史学習になります。歴史好きが一人でも増えたらいいですね。



行事等の予定

文月 July

★生活目標：身の回りをきれいにしよう

低：自分のごみは自分で片付ける 高：みんなで使う場所をきれいに使う

★学習目標：最後まで話を聞こう

★保健目標：夏を健康にすごそう



日	曜	A B週	学校行事予定	下校時刻	給食
1	水	B	5、6年 委員会（6限） 全校集会（朝の放送） 児童集会（昼の放送）	1～4年14:40 5～6年15:30	◎
2	木		口座振替日 上田先生来校 4年 内科検診 ※昼休み体育館使用禁止	1～2年15:00 3～6年16:00	◎
3	金		通知表案内配付予定日 1、5年 内科検診 ※昼休み体育館使用禁止 6年 弁護士による「いじめ防止講座」（5、6限）	1～2年15:00 3～6年16:00	◎
4	土				
5	日				
6	月	A	アレックス先生来校 掃除場所交替 生活目標チャレンジウィーク（～10日） ファミリー読書週間（～12日）	1～3年15:00 4～6年16:00	◎
7	火		尿二次検査回収 上田先生来校 SC来校日（午前）	1年15:00 2～6年16:00	◎
8	水		全学年 5限まで 定時退校日 シェイクアウトいしかわ10:55	1～6年14:40	◎
9	木		上田先生来校	1～2年15:00 3～6年16:00	◎
10	金		代表委員会 避難訓練2限（不審者対応）	1～2年15:00 3～6年16:00	◎
11	土				
12	日				
13	月	B	アレックス先生来校	1～3年15:00 4～6年16:00	◎
14	火		上田先生来校 SC来校日（午後）	1年15:00 2～6年16:00	◎
15	水		4～6年 6限まで授業 定時退校日 ICTサポーター来校	1～3年14:40 4～6年15:30	◎
16	木		上田先生来校	1～2年15:00 3～6年16:00	◎
17	金			1～2年15:00 3～6年16:00	◎
18	土				
19	日				
20	月	A	アレックス先生来校	1～3年15:00 4～6年16:00	◎
21	火		SC来校日（午前） 太白っ子漢字期末テスト ICTサポーター来校 上田先生来校	1年15:00 2～6年16:00	◎
22	水		4～6年 6限まで授業	1～3年14:40 4～6年15:30	◎
23	木		海の日		
24	金		スポーツの日		
25	土				
26	日				
27	月	B	SC来校日（午前） 上田先生来校 アレックス先生来校 図書貸し出し終了 ハートアンケート（～31日）	1～3年15:00 4～6年16:00	◎
28	火		津幡町立小中学校休業日		
29	水		全学年 5限まで	1～6年14:40	◎
30	木		上田先生来校	1～2年15:00 3～6年16:00	◎
31	金		月末大掃除 図書返却完了	1～2年15:00 3～6年16:00	◎
1	土				
2	日				
3	月		全学年 5限まで アレックス先生来校	1～6年15:00	◎

<8月以降の主な行事>

8/5(水)、6(木) 通知表渡し

8/7(金) 1学期終業式

8/24(月) 2学期始業式

熱中症に注意！

